

DER KOPF-ÜBER-CRASH VON SILVERSTONE



Unglaubliches Bild: Zhou Guanyu schießt in seinem zehnten Formel-1-Rennen kopfüber über die Strecke. Funken fliegen. Dank Halo-Schutzbügel (u.) überlebt der Chinese

ÜBERLEBT!



Eingeklemmt zwischen Reifenstapel und Fangzaun: Zhou im Alfa Romeo

Formel-1-Neuling Zhou Guanyu bleibt wie durch ein Wunder unverletzt

Das Auto wird aus dem Kiesbett über die Reifenstapel katapultiert und durch den Fangzaun gestoppt. Dahinter sitzen Zuschauer



Zhou liegt nach dem Crash auf einer Trage. Seine Augen sind geschlossen, sein Kopf wird durch eine Halskrause gestützt



Dieses Foto twitterte Zhou und schrieb dazu: „Ich bin okay, Entwarnung. Halo hat mich heute gerettet. Danke an alle für die netten Nachrichten“

MICK 8.!

Erste Schumi-Punkte seit 3507 Tagen

ENDLICH! Mick Schumacher (23) hat die ersten Punkte seiner Formel-1-Karriere. Beim Großen Preis von Großbritannien kam er als Achter ins Ziel. Das lange Warten von 31 Rennen hat ein Ende. Es sind die ersten Schumi-Punkte

in der Königsklasse seit 3507 Tagen (25. November 2012). Damals wurde Vater Michael (53) in Brasilien in seinem letzten Rennen Siebter. Als er sein Auto abstellt, meldet sich Mama Corinna (53) über Funk: „Micki, ich bin mega-

stolz auf dich. Mega gemacht, Schumi!“ Stark: Schumi jr. startet als Vorletzter und macht elf Plätze gut! Am Ende klaut er Max Verstappen (24) fast noch Rang sieben. Carlos Sainz (27) feiert im Ferrari den ersten Sieg seiner Karriere.



Schumacher (h.) attackiert kurz vor der Ziellinie Weltmeister Verstappen

Aus Silverstone berichtet TOM KOLLMAR

Das hätte in einer Katastrophe enden können!

Beim Großen Preis von Großbritannien kommt es direkt nach dem Start zu einem Horror-Unfall, in den u.a. Yuki Tsunoda (22/AlphaTauri), George Russell (24/Mercedes) und Zhou Guanyu (23/Alfa Romeo) verwickelt sind. Wie durch ein Wunder gibt es keine Schwerverletzten.

Was ist passiert?

Tsunoda erwischt Russell am Hinterreifen. Der Brite kracht in Guanyu, dessen Auto in die Luft gewirbelt wird. Der Chinese schießt kopfüber über die Strecke, in das Kiesbett, überschlägt sich erneut und landet hinter (!) dem Reifenstapel im Fangzaun. Sofort gibt's die rote Flagge - Rennabbruch!

Minutenlang bangen Kollegen und Fans um Guanyu. Im TV dauert es fast 20 Minuten, ehe die erste Wiederholung gezeigt wird.

Dann die erlösende Nachricht: Der Chinese ist bei Bewusstsein und wird für weitere Untersuchungen von einem Krankenwagen in das Medical Center an der Strecke gebracht.

ÜBERLEBT!

Ohne Halo-Schutzbügel (wurde 2018 eingeführt) wäre dieser Unfall viel schlimmer ausgefallen.

Alfa-Romeo-Sportdirektor Beat Zehnder (56) bei Sky: „Er war kopfüber im Kies, ist rückwärts eingeschlagen. Es geht ihm scheinbar gut.“

Russell: „Es war ein schlimmer Unfall!“ Nach fast einstündiger Unterbrechung wird das Rennen fortgesetzt. Ohne Zhou, Russell und auch Alexander Albon (26).

Im Chaos des Zhou-Unfalls kracht Sebastian Vettel (35/Aston Martin) in den Williams. Der Brite mit thailändischen Wurzeln muss mit dem Helikopter zur Untersuchung ebenfalls ins Krankenhaus.

Die Kameras fangen Zhou später ein, wie er mit Formel-1-Boss Stefano Domenicali (57) spricht. Kurz gibt der Chinese via Twitter Entwarnung.

Irre: Als das Rennen unterbrochen ist, versuchen mehrere Personen die Strecke zu stürmen! Offenbar sind es Aktivisten, die ihren Protest angekündigt hatten. Sie werden festgehalten und der Polizei übergeben.

10. WM-Rennen in Silverstone

FAHRER	FAHRZEUG	ZEIT
1. Carlos Sainz	Ferrari	1:21:20,440 Std.
2. Sergio Perez	Red Bull	+0:03,779 Min.
3. Lewis Hamilton	Mercedes	+0:06,225
4. Charles Leclerc	Ferrari	+0:08,546
5. Fernando Alonso	Alpine	+0:09,571
8. Mick Schumacher	Haas	+0:18,995
9. Sebastian Vettel	Aston Martin	+0:22,356

WM-Stand Fahrer	Punkte
1. Max Verstappen	181 Punkte
2. Sergio Perez	147 Punkte
3. Charles Leclerc	138 Punkte
4. Carlos Sainz	127 Punkte
5. George Russell	111 Punkte
13. Sebastian Vettel	15 Punkte
17. Mick Schumacher	4 Punkte

Nächstes Rennen: Großer Preis von Österreich am 10.7. in Spielberg

NACHRICHTEN

BASKETBALL - Gala

Deutschland, das schon vorm Spiel als Gruppensieger feststand, gewann in der WM-Quali 93:83 gegen Polen. Überragender Mann in Bremen war NBA-Star Dennis Schröder (28) mit 38 Punkten.

FUSSBALL - Schnäppchen

Zlatan Ibrahimovic (40) hat seinen Vertrag beim AC Mailand laut „Gazzetta dello Sport“ bis 2023 verlängert, kassiert, weil er noch Monate verletzt ist, bis Jahresende nur 100.000 Euro Gehalt.

TRIATHLON - Aufgabe

Jan Frodeno (40) musste beim Langdistanz-Klassiker in Roth aufgeben. Der dreimalige Ironman-Weltmeister hatte im Marathon Achillessehnen-Schmerzen. Sieger: der Däne Magnus Ditlev (24). Bei den Frauen verteidigte Anne Haug (39) ihren Titel.

TENNIS - Rückkehr

Roger Federer (40) will im Herbst sein Comeback geben. Der Schweizer, der dreimal am Knie operiert wurde: „Ich hoffe, dass ich noch einmal zurückkommen kann.“ Geplant ist eine Rückkehr im September beim Laver Cup.

DTM - Premieren-Sieg

Der Brasilianer Felipe Fraga holte am Norisring seinen ersten DTM-Sieg - und das an seinem 27. Geburtstag. Zweiter wurde der Italiener Mirko Bortolotti (32), der in der Gesamtwertung führt, vor René Rast (35).

GOLF - Mega-Preisgeld

Branden Grace (34) hat das zweite Turnier der umstrittenen LIV Golf Invitational Series in Portland gewonnen. Der Südafrikaner kassierte 3,84 Millionen Euro Preisgeld. Martin Kaymer (37) belegte Platz 19.

RAD - Etappen-Sieg

Der Holländer Dylan Groenewegen (29) siegte bei der dritten Etappe der Tour de France von Vejle nach Sønderborg (Dänemark) vor Wout van Aert (27/Belgien). Das Gelbe Trikot des Gesamtersten trägt weiter van Aert.

REITEN - Überraschung

Gerrit Nieberg (29) hat auf Ben sensationell den Großen Preis von Aachen gewonnen! Der Springreiter aus Sendenhorst setzte sich bei der mit 1,5 Mio. Euro dotierten Prüfung im Stechen durch.



Zachi schenkt Vater den Titel-Gürtel

Von J. LUBRICH

Bewegende Momente in der Eis-Arena von Erding bei München!

Sonntagfrüh um 0.33 Uhr jubelte Simon „Zachi“ Zachenhuber (24/Landshut) erst über seinen einstimmigen Punktsieg gegen den Franzosen Mbemba Miesi (29) und den Titelgewinn des Internationalen Deutschen Meisters. Dann stürmte der Mittelgewichts-Champ aus dem Boxing auf seinen in der ersten Reihe im Rollstuhl sitzenden Vater Hans-Wolf (61) zu - und schenkte ihm den Titel-Gürtel. Sein Papa, vor Jahren beim Drachenfliegen schwer verunglückt, erlebte zum ersten Mal einen Boxkampf seines Sohnes am Ring mit. Simon Zachenhuber: „Dieser Titel gehört meinem Vater. Er ist ein wunderbarer Mensch.“ Hans-Wolf Zachenhuber sagte zu BILD: „Ein bisschen aufgeregt war ich schon.“

Neue Reit-Diskussion nach Todes-Drama

Weltmeisterin Rosalind Canter auf dem nun eingeschläferten Hengst „Allstar“ beim CHIO in Aachen
Foto: SPORTSCHAU

Von N. LINNER

Der Tod eines Pferdes beim CHIO in Aachen löst neue Diskussionen aus!

Hengst „Allstar“ (17) der britischen Weltmeisterin Rosalind Canter (36) wurde am Samstag eingeschläfert, weil er beim Geländerritt mit dem Bein gegen ein Hindernis geschlagen war und sich irreparabel verletzt hatte.

Der auf Pferdesport spezialisierte Tierarzt Gerardo Grottsch zu BILD: „Wir sollten keine einzelnen Disziplinen aburteilen. Solche Vorfälle sind traurig, Verletzungen können aber auch im leichten Trab passieren.“

Die Tierschutzorganisation PETA fordert sogar die Abschaffung des Pferdesports! Fachreferent Peter



Schampus-Dusche von Schwester Gina! 31 Rennen musste Mick auf die ersten Punkte warten